

Fecha Sección Página 08.04.2009 Ciudad 5

Falla abasto de agua y llueven los pleitos

> Cruzan acusaciones funcionarios del GDF y del gobierno federal; acusan intereses políticos

Iván Sosa y Manuel Durán

Mientras la escasez de agua afecta a cientos de miles de capitalinos, las presas del Sistema Cutzamala están llegando a niveles críticos y faltando dos días para que se reduzca en un 30 por ciento la disponibilidad del líquido en el Valle de México, funcionarios locales y federales se dedicaron ayer a intercambiar acusaciones.

José Luis Luego, director de la Comisión Nacional del Agua consideró que las autoridades capitalinas exageran los efectos del cierre al 100 por ciento del suministro del Cutzamala programado para comenzar el primer minuto de mañana y acabar a las 17:00 horas del sábado próximo.

"No tiene ningún fundamento, que digan que tiene afectación a delegaciones completas, tiene una afectación sólo a un 20 por ciento", dijo ayer Luege en un recorrido por presas del Sistema Cutzamala.

El lunes, el Jefe de Gobierno Marcelo Ebrard afirmó que habría 400 colonias afectadas por el corte de agua y calificó la situación como una emergencia además de insistir en la necesidad de hacer obras hidráulicas para fortalecer la capacidad de ese acueducto.

"Se han dado una serie de datos que no son correctos, se dijo por ejemplo que algunas delegaciones podrían quedarse sin agua.

"La autoridad local es la responsable de la eficiencia de la distribución del agua y perdemos mucha más agua que lo que representa esta disminu-

ción del Cutzamala", dijo Luege

También acusó a las autoridades locales de politizar el asunto y de no haber firmado los convenios modificatorios del Fideicomiso 1928 —de donde salen los recursos para obras hidráulicas en el Valle de Méxicopara poder avanzar en la construcción del nuevo componente del Drenaje Profundo y en plantas de tratamiento de aguas negras.

Tras las declaraciones de Luege, el Director del Sistema de Aguas de la Ciudad, Ramón Aguirre reviró acusando al funcionario federal de ser él quien politiza un problema real.

"Invito a José Luis a que nos pongamos a trabajar, que hagamos a un lado los elementos políticos y las campañas. La gente no entiende que atrás de esto hay un movimiento político.

"Es fundamental separar el tema político del aspecto técnico, una

de las reglas que tenemos las gentes que nos dedicamos a esto, es que con el tema del agua no se debe estar politizando", dijo Aguirre.

El funcionario local pidió a Luege su ayuda para que los ciudadanos vean que se está atendiendo el problema del desabasto.

"Sus declaraciones le restan seriedad técnica del problema, para nadie es un secreto el afán político de Luege por la Ciudad".

Mientras tanto, vecinos de Iztacalco se lanzaron contra el Jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, en reclamos y demanda de agua en sus comunidades.

En la Colonia Cuchillas Ramos Millán, los residentes aprovecharon que Ebrard llegó a inaugurar un centro de atención a las adicciones para exigirle agua potable, que sus llaves y tomas están secas hace dos meses.



Página 1 de 2 \$ 45847.33 Tam: 477 cm2



Fecha Sección Página 08.04.2009 Ciudad 5

ASÍ LO DIJO

MARTES 7 DE ABRIL



van a afectar a 5 millones de personas que dependen del Cutzamala, pero es falso que

sea total, porque el acueducto abastece 20% del agua consumida en 9 delegaciones".

José Luis Luege, director de la Conagua

LUNES 6 DE ABRIL DE 2009



Vamos a tener una situación muy singular, de emergencia diría yo, de varios días por la interrupción

del 100 por ciento al Sistema Cutzamala. Segundo, esto va a afectar del orden de 400 colonias, especialmente".

Marcelo Ebrard, Jefe de Gobierno del DF



IZTAPALAPA. Por segundo día consecutivo, vecinos bloquearon avenidas en demanda de agua. El lunes fue en Venustiano Carranza, y ayer habitantes de varias colonias de Iztapalapa bloquearon Eje 5 Oriente y Rojo Gómez.